



平成29年11月3日（金・祝）

「常灯寺本堂」 特別公開

平成29年11月3日（金・祝）午前10時から常灯寺本堂（常世田町）の特別公開を開催しました。

平成23年から開始された解体修理工事が今年の3月で終了し、解体修理後初めて本堂が一般公開される事と、常灯寺を管理されている常世田薬師奉賛会さんを始めとした常世田町内会の方々のご厚意によりお薬師様も拝顔出来る事から、150名と多くの方が訪れました。

当日は、工事を担当した岩瀬建築（有）社長岩瀬繁さんにご協力をいただき工事等の説明会も開催しました。



市内外から参加された皆さんのアンケートには、「とてもきれいに直ってよかった」「立派な文化財ですので後世にいつまでも残しておきたい」「もっと常灯寺を知ってもらえるよう皆に伝えていきます」「文化財全般言える事ですが、保存そして活用となると地元との方々の理解や市役所と連携等をスムーズに行うのが難しいと思います。是非、又この様な機会を作って頂きたい」「観光活用できればと思います」「板戸とり殿を新たにぬりかえる事を望みます」等の意見や、多くの皆さんから「今があるのは地元の方の努力の賜物で頭が下がる思い、これからも頑張りたい」と常世田町内会の活動をたたえる声がありました。

また、多くの人に常灯寺の良さを広め来てもらうためには、「交通機関に恵まれないのに駐車場がない」「トイレや手水所などがない」などの意見も多数ありました。

